PRESSEMITTEILUNG





"MINT Excellence"-Stipendium: Jetzt bewerben

- 30 Studenten erhalten Förderung von jeweils 3.000 Euro
- Vergabe von fünf Promotionspreisen zu je 5.000 Euro

Wiesloch, 29. September 2015 – Auch in diesem Jahr unterstützt die Manfred Lautenschläger-Stiftung im Rahmen des MINT-Excellence-Stipendienprogramms wieder 30 Studenten der Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften oder Technik (MINT-Fächer) mit einer Förderung von 125 Euro pro Monat für zwei Jahre – insgesamt jeweils 3.000 Euro. Zusätzlich können sich junge Wissenschaftler, die ihre Promotion in einem MINT-Fach abgeschlossen haben, um einen von fünf Promotionspreisen bewerben. Diese sind mit jeweils 5.000 Euro dotiert und werden in Kooperation mit dem Deutschen Hochschulverband vergeben. "MINT Excellence" berücksichtigt in drei Bewerbungskategorien – "Science Excellence", "Studies Excellence" und "Social Excellence" – nicht nur besondere wissenschaftliche Leistungen, sondern auch überdurchschnittliche Studienergebnisse sowie gesellschaftliches Engagement. In der Kategorie "Science Excellence", die besondere wissenschaftliche Leistung würdigt, können sich in diesem Jahr neben Bachelor- und Masterstudenten, erstmals auch Doktoranden bewerben, die sich noch im Promotionsprozess befinden.

Die Bewerbungsfrist für das Stipendienprogramm "MINT Excellence" hat am 29. September 2015 begonnen und endet am 15. April 2016.

Seite 1 von 3

Kontakt

Sabrina Sassen

Tel +49 (0) 6222 • 308 • 2249 Fax +49 (0) 6222 • 308 • 1131 sabrina.sassen@mlp.de Twitter: http://twitter.com/MLP_AG

MLP AG Alte Heerstraße 40 69168 Wiesloch www.mlp-ag.de

PRESSEMITTEILUNG



Die 300 besten Bewerber werden zu einem zweitägigen Assessment-Center am 24. und 25. Juni 2016 in die MLP Unternehmenszentrale nach Wiesloch eingeladen. Das "MINT-Excellence"-Stipendium fördert die Studenten aber nicht nur finanziell. Die 300 Finalisten haben die Möglichkeit, Teil des "MINT Excellence"-Netzwerks zu werden. Hier können sie Kontakte zu Partnern aus der Wissenschaft und Wirtschaft aufbauen und regelmäßig an Fachveranstaltungen und Seminaren teilnehmen, die ihnen Schlüsselkompetenzen für einen erfolgreichen Start ins Berufsleben vermitteln.

Seite 2 von 3 29. September 2015

Das Programm wird vom Finanzdienstleister MLP durchgeführt, Kooperationspartner ist das Innovationsmagazin Technology Review aus dem Heise Verlag. Außerdem unterstützt "MINT Zukunft schaffen", eine Initiative der deutschen Wirtschaft gegen den Fachkräftemangel in naturwissenschaftlich-technischen Berufen, das Programm.

"Der Mangel an qualifizierten Arbeitskräften in den MINT-Berufen schwächt die Wettbewerbs- und Innovationsfähigkeit des Wirtschaftsstandortes Deutschland. Gerade deshalb ist es uns wichtig, das Förderprogramm auch für Doktoranden und promovierte Nachwuchswissenschaftler zu öffnen, um sie finanziell aber auch durch den interdisziplinären Austausch im "MINT-Excellence"-Netzwerk zu unterstützen", sagt Dr. h. c. Manfred Lautenschläger, Gründer der gleichnamigen Stiftung und MLP Unternehmensgründer.

PRESSEMITTEILUNG



"Die finanzielle Unterstützung, aber vor allem das vielfältige Veranstaltungsangebot im Netzwerk kann den Studenten langfristig auf ihrem Karriereweg helfen", sagt Robert Thielicke, Chefredakteur von Technology Review.

Seite 3 von 3

29. September 2015

Weitere Informationen unter <u>www.mintexcellence.de</u>.

Über MLP:

Die MLP Gruppe ist der Partner in allen Finanzfragen – für private Kunden genauso wie für Firmen und institutionelle Investoren. Mit vier Marken, die in ihren Märkten jeweils führende Positionen einnehmen, bieten wir ein breites Leistungsspektrum:

- MLP Finanzdienstleistungen AG: Gesprächspartner in allen Finanzfragen
- FERI AG: Investmenthaus für institutionelle Investoren und große Privatvermögen
- DOMCURA AG: Assekuradeur mit Fokus auf privaten und gewerblichen Sachversicherungen
- TPC GmbH: Spezialist im betrieblichen Vorsorgemanagement für Unternehmen Ausgangspunkt in allen Bereichen sind die Vorstellungen unserer Kunden. Darauf aufbauend stellen wir ihnen ihre Optionen nachvollziehbar dar, so dass sie selbst die passenden Finanzentscheidungen treffen können. Bei der Umsetzung greifen wir auf die Angebote aller relevanten Produktanbieter zurück. Grundlage sind wissenschaftlich fundierte Markt- und Produktanalysen. Manfred Lautenschläger und Eicke Marschollek haben MLP 1971 gegründet. Bei MLP sind knapp 2.000 selbstständige Kundenberater und gut 1.800 Mitarbeiter tätig.

Über die Manfred Lautenschläger-Stiftung:

2002 rief der MLP Gründer Dr. h. c. Manfred Lautenschläger, die Manfred Lautenschläger-Stiftung ins Leben. Ziel ist es, durch Wissenschaft und Innovation das Leben der Menschen in unserer Gesellschaft zu verbessern. Im Fokus der Stiftungsaktivitäten stehen Bildung, Völkerverständigung sowie die Gesundheits- und Forschungsförderung. Besonderes Augenmerk gilt Kindern und jungen Erwachsenen, vor allem in ihrer gesundheitlichen und geistigen Entwicklung. Weitere Informationen unter www.ml-stiftung.de.